COUSANCE

L'excellence économique s'est exprimée lors du Salon d'automne

Le Salon d'automne à Cousance, organisé par la société My Production, la communauté de communes Porte du Jura et la commune de Cousance, a rassemblé 35 exposants pour sa 4º édition. En deux jours, environ 1 500 personnes ont foulé ses allées pour retrouver leurs prestataires habituels, répondre à une invitation, se retrouver en famille, par simple curiosité ou encore, motivées par une volonté d'achat.

De nombreux métiers ont été représentés. Les travaux publics, le bâtiment, les métiers de bouche, le bien-être, l'immobilier, le journalisme et l'immobilier. La présence des saveurs de Corse a été remarquée. Des animations ont eu lieu grâce à deux exposants. L'entreprise « Les petits plats de Maria «, basée à Cousance depuis peu, a permis à de nombreux enfants de participer à la production de biscuits de Noël. Ils ont appris à les décorer avec soin et attention. À son tour, l'entreprise « G du Goût «, établie à Cuisia, a proposé une dégustation de petits canapés destinés aux débuts de repas de fêtes de fin d'année.

L'inauguration organisée samedi vers midi a vu de nombreux élus venus féliciter le maire de Cousance pour le dynamisme économique remarquable du secteur. Marie-Christine Chauvin, sénatrice, Danielle Brulebois, députée, Clément Pernot, président du Conseil départemental du Jura, Jean Franchi, conseiller départemental du Jura, Jean Franchi, conseiller départementale, Céline Trossat, conseiller départementale et Christian Buchot, président de la communauté de communes Porte du Jura, ainsi que des maires des communes voisines, ont été présents.

> De notre correspondant Jean-Michel Hugues Dit Ciles



1. Il y avait beaucoup de visiteurs par moments sur le salon. 2. Les petits plats de Maria ont rencontré un vif succès auprès des enfants. 3. G du goût a surpris les goûteurs du week-end avec ses préparations. 4 Le Sictom a suscité beaucoup d'intérêt par curiosité sur le recyclage.